

EYSINES

Les tout-petits font leur grande lessive

ART Jeudi, 350 mètres de fil à linge vont être suspendus dans les rues, avec des œuvres réalisées par les tout-petits de la commune

JEAN-MICHEL LE BLANC
jm.leblanc@sudouest.fr

Jeudi, en passant du côté du quartier de l'hippodrome ou du Vigean à Eysines, ne vous étonnez pas de voir des centaines de mètres (350 mètres exactement) de fil à linge suspendu dans les rues. Il s'agit d'une installation artistique réalisée par les tout-petits de la commune et entrant dans le cadre de La Grande Lessive. Ce projet, initié en 2006 par Joëlle Gonthier, se déroule désormais deux fois par an (mars et octobre) partout dans le monde.

C'est la deuxième fois qu'Eysines y participe puisque l'an dernier, Gironde habitat avait déjà mis en œuvre une Grande Lessive. Cette fois, la municipalité s'est associée à l'événement. La crèche du Cottage, la crèche du Cottage, le SAF (Service accueil familial), les écoles maternelle et élémentaire Raymond-Claverie, le Carroussel, Gironde habitat et l'équipe de Fullcontact terre participent à cet événement.

Autour du thème « Pierres à images, pierres à imaginer », l'équipe d'Elodie Desmond au multi-accueil du Vigean a proposé aux tout-petits des ateliers pour exprimer leurs talents en découpages, coloriations, peinture et collages. « Bien évidemment, souligne l'éducatrice Stéphanie Huet, pour les moins de 3 ans, ce sont des productions libres, non dirigées. »

800 pinces à linge en bois

Les autres contraintes de ce projet sont la production de dessins au format A4 et des pinces à linge en



Catherine Chabory, Elodie Desmond et Stéphanie Huet préparent leur Grande Lessive. PHOTO J.-M. L. B.

bois pour les accrocher sur les fils à linge. 800 pinces à linges (une bonne palette) ont donc été commandées dans un magasin de la commune, les services techniques de la municipalité se chargeant jeudi matin, dès 8 heures, de dérouler les fils le long du parcours. L'accrochage des œuvres se fera vers 9 heures et le décrochage en fin d'après-midi, les parents récupérant à la fois leurs enfants et les dessins qui vont avec. De son côté, Gironde habitat organisera un petit goûter vers 10 h 15, à la résidence Le Cottage (hippodrome), où des jeunes du service civique ont préparé une autre exposition filaire avec les habitants du quartier.

Projet à renouveler

Les prévisions météorologiques pour jeudi n'étant pas particulière-

ment démentes, les dessins suspendus seront protégés dans des pochettes en plastique.

« Ce projet, commente Catherine Chabory, coordinatrice du service petite enfance d'Eysines, est l'occasion de créer une exposition urbaine, gratuite et libre d'accès. C'est aussi une façon de créer du lien, de se rassembler autour d'un projet commun. »

L'idée et la mise en œuvre ont été un succès et la Grande Lessive sera certainement renouvelée au printemps 2019, avec une participation plus grande encore rassemblant tous les acteurs de la petite enfance de la commune.

La Grande Lessive, jeudi, de 9 h 30 à 18 h 30, à la résidence Le Cottage et entre l'école Raymond Claverie et la Crèche du Vigean, à Eysines.

BLANQUEFORT



Une centaine de choristes étaient rassemblés sur la scène de l'amphithéâtre du lycée agricole. PHOTO M.-F. J.

Six chorales en concert

Dimanche, le Rotary club de Blanquefort-en-Médoc a organisé au profit de ses œuvres, son traditionnel concert de printemps avec l'Ensemble vocal dirigé par Marco Bourgeois, dans l'amphithéâtre gracieusement prêté par le lycée agro-viticole.

Plus d'une centaine de choristes étaient sur scène issus des six chorales qui composent l'Ensemble vocal : le Club de l'amitié de Blanquefort, Arzac en chœur, Expres-

sion liberté Taillan, Chorale solidaire Bordeaux-Bastide, Troubadours de Libourne et Chorale du chœur de la caisse des dépôts de Bordeaux-Lac.

Pour le plus grand plaisir des spectateurs, les chorales ont interprété un répertoire varié : chansons françaises, chants d'hier et d'aujourd'hui, gospel, New Orleans, corse, basque, comédies musicales.

M.-F. J.

Deux médailles d'or pour le CFA agricole



Jonathan Videau, médaille d'or en tonnellerie. PHOTO M.-F. J.

Samedi soir, les formateurs du Centre de formation des apprentis (CFA) agricole étaient heureux. Leurs élèves ont remporté deux médailles d'or aux Olympiades des métiers. La première revient à Jonathan Videau, ancien apprenti de l'école de tonnellerie de Bordeaux-

Blanquefort. Aujourd'hui salarié à la tonnellerie Darnajou à Saint-Denis-de-Pile.

La deuxième médaille d'or revient à Guillaume Roby, élève en BTS vigne et vin au CFPPA agricole de Blanquefort.

M.-F. J.

DE VILLE EN VILLE

Une fresque extérieure pour la Table de Willy

EYSINES Werner Karedu, artiste de Saint-Médard-en-Jalles, réalise des fresques depuis plus de vingt-cinq ans dans des châteaux et des restaurants. Sa dernière œuvre est visible tout le long de la terrasse extérieure du nouveau restaurant du centre-bourg d'Eysines, la Table de Willy. Une fresque allégorique dans laquelle les convives pourront reconnaître l'ancien patron des lieux, Willy, sur son ballon dirigeable, dominant des scènes bucoliques où le bon vin et les bonnes choses de la vie coulent à flot.



La Table de Willy dispose désormais d'une immense fresque le long de sa terrasse. PHOTO J.-M. L. B.

Les dangers de la surconsommation

SAINT-MÉDARD-EN-JALLES Dans le cadre de la journée citoyenne qui aura lieu vendredi 6 avril, l'ensemble de la communauté éducative du lycée Jehan-Dupérier va se rassembler pour défendre une cause commune, les dangers de

la surconsommation. Durant le mois de mars, des séances de sensibilisation au problème de la sous-nutrition dans le monde sont ainsi organisées et assurées par la classe de troisième prépa pro.

Pour la Course contre la faim, tous les élèves du lycée rechercheront au préalable des parrains qui assureront les dons (0,50 centime, 1 euro,

2 euros...) en contrepartie des tours de terrain parcourus lors de la course.

Cette année, l'association Action contre la faim reversera les dons récoltés par le lycée au Kurdistan irakien. Une pièce de théâtre intitulée « Faim à la carte » sera proposée par la compagnie Tortilla aux élèves pour illustrer le thème.

COMMUNES EXPRESS

BLANQUEFORT

Sel des jalles. Le Sel des Jalles tiendra une permanence lundi 2 avril, de 17 heures à 19 heures à la Vacherie de Majolan sur rendez-vous au 06 03 31 92 33.

Horse-ball. La société hippique de Blanquefort organise un match de championnat de France de horse-ball le dimanche 1^{er} avril, rue du manège.

Vente de vêtements. La société Saint-Vincent-de-Paul organise sa vente de vêtements publique, lundi 2 avril, de 10 heures à 12 heures et de 13 h 30 à 16 h 30 dans les locaux associatifs au 18, rue de Lestaing.

Atelier vélo. L'association Rustine et cambouis organise un atelier de réparation de vélo, mercredi 4 avril, à 17 heures, à l'atelier situé allée de l'ancienne poste.